東谷地区自治連合会

副会長

森山 博美

の閉鎖を余儀なくされまし下では、町内で市の駐車場

人出となり、緊地の平尾台は、

緊急事態宣言

逆に大変な

地が、

大自然の中にある観光

発 行

■ 所在地

東谷地区まちづくり協議会 ■ 編 集 まちづくり協議会広報部会 責任者 蜷川昭代

令和5年5月15日

(月曜日)

TEL/FAX 093-451-0217

平日·土曜 9:00~17:00

わせ

小倉南区木下704-1 東谷市民センター内

問い合

東谷市民センタ

心も晴か

縁ある東谷へ着任しまし

行動が制限されていました

コロナ禍では、旅行や

ほとんど出来ない状況でし 行していた為、町内行事

あ事が出来、 声をかけ、4

ぎわいが戻ってきたように

影響で東大野神社

での コ

催し ナ

口

とうございました。東谷地力していただき大変ありが指導・助言を頂き、また協

で帰ってきた私にやさしく

最後になります

が、

転勤

5月

16

日

飾

9

皆様大変お世

話になりまし

様、

市

E民センター職員の 各組織の関係者の

様、

小倉南区夏まつり等が中止

になり、

さみしい期

別間でし

なると思

心います。

本当に長い間 になりました。

『大変お

27

日

 \pm

からの人生で大きな財 区で知り合った皆様はこれ

産に

26 23

日日

は、すでに新型コロナが

は流時

になり、3年ぶりに役所に ていました。コロナも下火 役職員の方と共に交流をし 長・コミュニティ支援課や

4月に花見をす

コロナ前

私が町内会長になった

す森山です。

平尾町内会長をして

今年で4年日会長をしてい

自 ま

はイモ煮会など、

小倉南区

]は毎年4月は花見、

10 月

口

ナ

前までは、

平尾

こんにちは

になります。

時からよく訪れていまし原町にあることから、幼い 暖か います。 くさんの地 んでいます。 東谷は、 4月1日 私にとっては第2の故 母方

実家が石

は

週

末

にランニング

てくることと思 きた行事も徐

・ます。

々に

再

ウォー

とくに平尾台の

たします

イ

付で

東谷出張所 所長 増田 真

教育委員会

現在もすがお小学校区に住山本小・菅生中の出身で、 着任した増田です。お隣の総務課から東谷出張所長に き、大変ありがたく思って いお声かけを 域の皆様方から 着任早々、た いただ これまで中止

間近ではないでしょうか。たコロナ渦の収束も、もら

たし、 体育 中学校時代は東谷興農会の 光保育園にお世 ともいえる地 」域です。

い自

然環境を存分に楽

今

つから期は

加し、

東谷の素

晴

観 たが、

光ま

うつり、

工

昨年後半から平尾

異動となったことで、 いるところです。 てたくさんのご縁を感じて 日 常生活が制 館で剣道をしていまし 私の子ども3人は竜 東谷出張所に 限さ 話になりま 改め ランニングには、この機会 ています。 しみたいと、 ごぜひ参.

キングをしているの ・延期されて 開され これてき もう として、 ちづくりや健 所も あ て参ります。 身近で頼 手伝いをさせていただきた り、ご相談ください。 される存在となるよう努 めて職員一同、 いと考えています。 れば、 最後に、 地域の一 地域の皆様に信 お気軽に立 りになる行政機 東谷出張所 お困りごとが 康づくりの 員とし どうぞよろ 私も含 ち寄 出 ま 8 お 張 頼 関

東谷郷土資料館の企画!!

東谷には数多くの史跡があり、資料館では毎月

回、各町内を散歩しながら普段はあまり気に留

た行事や、 思っています。 行われると思います。 致します。 19日(19時~

会長を退任

しました。

町

内

組

織、

団体で知恵を出

牟

 \dot{O}

3月末で母

原

町

庭が増えつつあります。

各

[長2年間・町内会計2年

の年間・公

6年間、 館

町

内会員

います。

・一間、計

長

(副

会長) 2

谷地区を目指して欲しいと

合って解決し、

より良い東

さまと協力して務めたいと 微力ではありますが、 町内及び東谷地 で、祭りが少しずつくまで出来なかっ 区や小倉

宜しくお 뱝

母原町内会 前会長 孝弘 や、町内会に入会しない家み町内会から脱退する家庭おいては少子・高齢化が進

つありますが、

東谷地区に

ナ前のにぎわ つつあります。 コロナ前 日

ティバル等も開催されコ いを取り 戻し

大運

5 月

090 - 8604 - 4544(※西田まで直接電話にて申込) 「妊産婦・乳幼児なんでも相談」

<参加連絡>

めないスポットをみて歩いています。

今回は、市丸の大清水神社周辺

5月20日(土

12時30分 市丸公民館集合

アテンダー: 郷土資料館館長

出発 ~ 15時

10 : 30~11 : 30 :東谷市民センター和室

★母子健康手帳・バスタオルをお持ち ください

問合せ:小倉南区役所保健福祉課 951-4125

6 月

帰着予定

西田順

2 日 日 金

S

火

安全パト 「つまみ細 工

市 『民講座』でれあい昼食会

6

<u>П</u> ル 15 時

日

金

谷っ子クラブ 線香花火づくり」

ル 20 時

金) 火 火 $\stackrel{\bigcirc}{\pm}$ 金 ちっちゃいたまご 谷っ子クラブ まち協総会 市 絵手紙教室 安全パトロー 「アイロンビー -SDG sで壁 民講座

20 19

日 日

東谷コミュニテ ンダー

絵手紙教室 月26日(金)10 東谷市民センター 時~お気軽にどうぞ 和室 壽眞子 大神 様

東谷健康づくりコーナー

みなさんこんにちは、東谷医院の院長白原です。この3年は新型コロナ感染症で、大変忙しくしていましたが、4月28日現在まだ新型コロナ感染症の患者さんは散見されるものの、全体的には落ち着いてきました。地域の皆様も、行動をずいぶん制限されて大変だったと思います。



健康づくり部会 内科医 白原 昶

さて、今回は食中毒について、書いていきた いと思います。

食中毒は、食中毒を起こすもととなる細菌やウイルス・有毒な物質がついた食べ物を食べることにより、下痢・おう吐・腹痛・発熱等の症状が出現する病気のことです。細菌やウイルス等の原因の種類によって病気の症状や発症する時間が様々です。時には命にかかわるケースもあります。

これからの季節は、気温が上がり細菌が繁殖しやすくなるので細菌性の食中毒が増えてきます。一方で、ウイルス性の食中毒は冬に増えます。

また、食中毒は何も飲食店で特別なものを食べたときだけに 発症するのではなく、自宅で普通に食べている食事でも発症す ることがあります。

予防に関しては、食中毒の原因菌、細菌を食べ物に「つけない」、食べ物についた細菌を「増やさない」、食べ物についた細菌を「やっつける」です。

つまり、よく手を洗う、食器は清潔に、食物は適切な温度で管理し加熱することが大事です。今度6月17日に、市民センターで皆さんに話す機会がありますので、各原因菌やウイルス等についてまた予防法や治療について話したいと思います。

興味のある方はぜひご参加ください。

「写真でみるひがしたに歳時記」





4/28 パトロール

センター敷地内に 咲くつつじ

カラスによる ごみ散乱を防ごう!



毎年、カラスの繁殖時期(3月~6月)に、カラスによるごみの散乱被害が多くみられます。ごみの出し方を工夫して、カラスによるごみ被害を防ぎましょう。

- (1) 生ごみを減らしましょう
- (2) 収集時間を守ってごみを出しましょう
- (3) 生ごみを見えないようにしましょう カラスは主に視覚で食べ物を探すので、紙に包むなど 外から見えないようにすると被害が減らせます。
- (4) ネットなどでごみを覆いましょう カラスがごみにふれることが出来ないようにネットなどで ごみ袋を覆いましょう。

ぎ いをくるなま私な組織の て方りる時まや思こ組せはる織の町ごも々まと々すっつと織ん役方の役内存嬉とし も々ま 。ててがにで員は中も会知しおた年野 良いで属しにとで兼長のく近。間町 تلح 言 良いで員はでも会知しない。 良いで属したなで、務は通思っている。 まさしたなるもちいった。 なるもちになるもちになる。 たいである。 たいでる。 たいである。 たいでる。 たいでる。 をいる。 をいる。 をいでる。 をいる。 をいる。 をいる。 をいる。 をいる。 うわ東 務は通思づ東京内 感れ谷 じるは る方行 の世の かが事 はおが 人ら多 それす



呼野町内会 前会長 河野 秀春

他事まばではいる。と でなけますそか変けは織変れ大事テつコ化「身れす」人せ。れらでで思の、ま変でィにン祭平はぞ。とがんあぞ多すやい役でせやすバなサ・尾それ思おがっれく。るま員もん。 ルっト 業制はなっている。 他争。 地がす て 充れ るそ実な こいいでのすのそ。確「一ト業観 「言持方もなが方れそか行も「未終光 やうち々東ら、々なれに事他「秋・ま は間場が谷ば一はりなそがに はな 比かれ感り べらなもに たやうち々東ら . 思_ま 上 こり小大 というら々取り マはれに事他東へいまがらは間場が谷ば一はりなそがに対けたっまいすたでりとで参は確部大でりう多は2つなヤりまが 各そにさ変町、大いで できるに動加各かの変すにかす無フびリーせ、 たるれ言きし町に人だ。はもぎいエがテやん私 びわだいま、内大だと組大して行スーィ文。自 内東変となの谷な思け 結は行いれ

手すめ心 逃りも交さ方 いきを 。なな偉けま簡通んと東ま ドくれスン菱格「いあ 手」 のまケトセの豊うり東を 体ドくれスン菱格 いね人ら東 東育 東台 経 に に に が が のれ力 一のまケトセの豊うり果を なな保りま間週んと果まで。施すーにメ「かま谷替困」とうこんに見りまるできる。 広設でルよン平なもでえでことが片のまよでまが、 大があるとは、品もないでは、 大があったとは、 ないのるとないがは、 ないののまないできる。 大のののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないのできる。 ないののでは、 ないのできる。 ないののでは、 ないのできる。 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののできる。 ないののでは、 ないのでは、 ないので つたが 言な方強 農会大がグのるト尾自 わがのく 農会大がクのる下尾目おってはにとれてのます。には、 にことが、付います。には、 にことが、付います。には、 にことが、付います。には、 にことが、それが、それが、それが、それが、それが、それが、とれば、 にことが、それが、というでは、 にことが、というでは、 にことが、それが、というでは、 にことが、というでは、 にいいる。 にいいるが、というでは、 にいいが、というでは、 にいいが、といいが、 にいいが、といいが、 にいいが、 に れりが多他 が所が がが地 以す グご東か とい谷ら 思よは来

ソラランド平尾台 開園20周年

おめでとうございます

ソラランド平尾台(自然の郷) は、4月20日に開園20周年を 迎え、4月22日(土)には記念 式典が行われました。

アスレチック施設もオープン して、遊びの場がいっぱい。 これからの行楽シーズン、自 然いっぱいの平尾台に遊びに 行ってみませんか。



東谷まちづくりメール会員募集!

令和5年度も東谷地区まちづくり協議会広報部会の活動を支援して下さる「東谷まちづくりメール会員」を募集します。

- ◆個人会員 (年会費 1,000円)
- ◆賛助会員 (年会費 3,000円)
- ※会費はまちづくりだよりやホームページ作成などの活動費の一部とします。
- ◆特典…まちづくり新聞のメール配信やまち協のイベント等の情報をメールでお知らせします。その他特典あり!!
- ◆お問い合わせ 東谷市民センター ☎451-0217